



**Originaire de Yezoum dans le département de la Haute-Sanaga (Region de l'Est), chez les beaux-parents de Paul Biya, le nouveau DG de l'ENAM Bertrand Pierre Soumbou Angoula a terminé sa formation dans cette prestigieuse école il y a moins de deux ans.**

C'est la grosse surprise du chef dans la demie douzaine de décrets signés ce vendredi 14 décembre 2018 par le président de la République : la nomination de Soumbou Angoula Bertrand Pierre.

Magistrat de premier grade intégré dans le corps de la magistrature en février 2017, peu de temps après la fin de sa formation dans cette prestigieuse école, l'heureux élu n'a pas fini de faire ses premiers pas dans la fonction publique quand le décret présidentiel le sort de l'ombre pour le devant de la scène.

*"Je suis surpris de cette confiance du chef de l'État à l'égard de ma modeste personne. Il a toujours dit qu'il fera confiance aux jeunes camerounais. J'espère que les aînés et tous les camerounais vont m'accompagner pour la réussite de cette tâche qui vient de m'être confiée"* a déclaré le trentenaire qui porte le même patronyme que le chez des Yezoum.

Comme pour donner la réplique à ceux qui estiment que son jeune âge et son manque d'expérience ne sont pas un atout pour un management efficient de l'Ecole nationale

d'administration et de magistrature, le successeur de Linus Toussaint Mendjana demande à ses détracteurs "de juger le maçon au pied du mur".

Avant de réussir le concours de l'ENAM au bout de deux tentatives, Soumbou Angoula Bertrand Pierre avait d'abord servi comme contractuel d'administration au Ministère des finances et à la Présidence de la République.

**actu cameroun**

---